

365 renungan

## Yesus Satu-satunya Jalan

Yohanes 10:7-11

Kata Yesus kepadanya; "Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.

- Yohanes 14:6

Apakah Anda pernah mendengar pernyataan-pernyataan seperti berikut? Ada banyak jalan menuju Allah, sekarang tergantung kepada setiap orang untuk memilih jalannya masing-masing; Semua agama atau kepercayaan baik adanya, tergantung kita mau pilih ikut yang mana; Semua agama tujuannya sama, yaitu bertemu dengan Allah di sorga, yang beda cuma caranya.

Namun, Alkitab memberikan jawaban yang berbeda dan jelas terhadap pernyataan-pernyataan di atas. Yesus Kristus adalah satu-satunya Juruselamat, satu-satunya jalan dan pintu menuju hidup yang kekal (Yoh. 14:6; Kis. 4:12). Allah Bapa di Sorga yang penuh kasih karunia mengerti dan peduli dengan kebutuhan kita. Dia telah memberikan jawaban yang kita butuhkan untuk kehidupan saat ini dan yang akan datang. Kita tidak perlu tergoda lagi oleh tipu daya Iblis. Kita memiliki dasar yang kuat, yaitu kebenaran Alkitab tentang karya Yesus Kristus. Yesus telah mati di kayu salib menanggung hukuman dosa kita. Dia telah dikuburkan dan telah bangkit dari kematian untuk memberikan pengampunan dosa dan hidup kekal di sorga (1Kor. 15:3-4).

Kita tidak perlu malu untuk mengakui kebenaran bahwa tidak ada jalan lain untuk kita datang kepada Allah selain melalui Yesus Kristus. Yesus bukan salah satu dari banyak jalan. Dia adalah satu-satunya jalan keselamatan. Tidak ada seorang pun yang dapat datang kepada Allah di sorga, kecuali hanya melalui iman percaya di dalam Tuhan Yesus Kristus.

Saudara-saudaraku, renungkanlah pertanyaan berikut ini: maukah dengan rendah hati Anda datang kepada Kristus, mengaku semua dosa dan percaya kepada-Nya sebagai Tuhan dan Juruselamat Anda? Bagi Anda yang sudah percaya kepada Yesus Kristus, maukah Anda mempersembahkan diri dan hidup Anda dipakai Tuhan untuk memberitakan kabar baik tentang pengampunan dosa dalam Kristus dan jaminan keselamatan bagi yang percaya kepada-Nya? Kiranya kasih karunia Allah Bapa di Sorga dan damai sejahtera dari Tuhan Yesus Kristus selalu menyertai Anda dan keluarga. Amin.

Refleksi diri:

- Apakah Anda setuju dengan pernyataan Alkitab bahwa hanya Yesus satu-satunya jalan dan pintu kepada Allah dan hidup yang kekal? Mengapa?
- Apakah Anda mau memperoleh kehidupan yang kekal di sorga? Maukah Anda percaya dan

menerima Yesus sebagai Juruselamat Anda?